

PRIDE委員会委員長
古川嘉之

これまでの副会長として得た経験をもとに、今一度委員長を頑張ろう！

と意気込んではみたものの式典を任せられた会員

大会の壁にぶち当たつてしましました。これまで35周年の式典を統括したこともあり、心のどこかで油断があったのでしょうか。大会が近づくにつれ、不安いっぽいでいたが、結局前日の深夜まで準備に追われました。当日も何とか問題もなく終えることができました。実のところは、諸先輩方の臨機応変な助言、若手メンバーの情熱と体力に助けられっぱなしでした。改めて光YEGの結束力の素晴らしさを目撃的当たりにした次第です。

最後になりましたが、P.R.I.D.E.

E委員会の皆様、事業に参加して下さった会員の皆様、この1年誠にありがとうございました！

私も40歳になりました。

青年部に入会したのが29歳。

この10年あまりの間、

青年部活動では理事職を多く経験させていただき、今年度はさすがに委員長職を受けるつもりはなかつたのですが・・・。

色々ありまして引き受け

ることになりました。

この会報が配布され

事なく継続しております。

時代の変化、私の求

力の低さもあるかと思

ますが、時には2人で開

催、1人で未開催の時も

あります。が、自分の決

めたけじめとして、ブレ

宇多 康徳

会員大会実行委員長



前年度からは県青連会員大会実行委員長を引き受けさせて頂くにあたり、可能な限り全ての県連事業に参加し、報告が終わる7月までは全ての委員会に参加させて頂きました。また、プライベートでは会員大会の準備で当初の予定より大分遅くなりましたが、「11月に無事結婚式を挙げることができ、人生で一番忙しくて幸せな一年だったかなと思います。

会員大会は県青連でも一番大きな事業です。そんな大きな事業を入会して日が浅い私に大役をこなせるのか不安な毎日でした。私の準備不足や思慮不足で昨年度の入院で各委員長をはじめとする会員の皆様、事務局に多大な迷惑をお掛けしたことここでお詫び申し上げます。

大きな事業を行うにあたり皆と協力して行くうちに少しずつ委員長としての自覚が芽生えてきた気がします。また、今まで避けてきた県青連事業に参加してみると高い志を持った県青連の同志の皆様にとてもいい刺激を頂け、光YEGをこれから担うのは私たちの世代なのだという自覚が湧いてきました。

県青連の皆様に出会い顔を覚えて頂けたのはこれからの青年部生活における大きな宝物になっていくでしょう。光の皆様も県青連に出るべきです！惰性で事業をこなすだけでは、真退の一途をたどるだけだと思います。多くの会員が他団体の熱を直接感じ化される事でより良い光YEGになっていくのではないかでしょうか。

2年に渡り皆様多大なご協力ありがとうございました。そして、この経験を活かし40周年必ず成功させましょう。

第32回会員大会 光大会



卒会者から贈る言葉



丁野 真樹

青年部に入会して卒会年の今年度で11年になりますが、最初のうちは光まつりやふるさとまつり位しか参加せず、むしろ幽霊会員に近かつたと思います。転機が訪れたのは吉積君が会長になるときに地域活性化委員会の委員長を受けてからでした。是非試算表研修をしたいとの吉積会長の思いに感銘をうけて受けたのはいいのですが、それまで碌に事業に参加していない人間が理事の仕事をやることになるわけです。かつ今までしたことの無い事業ばかりで前例もない。

試行錯誤の連続でしたが、結果として皆さんに迷惑をかけながらなんとかクリアすることができました。その後、今年度の卒会年までずっと理事として携わることができたのもこの時の苦労と感謝の気持ちがあったからだと思います。

来年度も卒会者が大勢ですが、若いさんは恐れず理事事をやつてみてください。一生懸命やれば皆助けてくれますよ。

今まで大変お世話になりました。ありがとうございます。



池田 真樹

全く知合いのいない光で働くことになりましたが、青年部に入会できただけでとても沢山の出会いに恵まれることができます。委員長や副会長を務めさせて顶く機会を得て、様々な経験を積ませて頂きました。

どれも掛け替えのない生涯の財産となりました。

青年部は自らが望めば自己研鑽のチャンスが幾らもある組織だと思います。皆さんにも積極的に活動して頂きたいと思いますし、これからもぞういう会で在つて欲しいと思っています。

来季は40周年を迎えます。光商工会議所青年部の益々の発展を願っています。

山口県商工会議所青年部連合会

第32回会員大会

光大会



谷口 俊寛

初めての委員長職がこれがあつたのが、委員会後食事会、飲み会で正副会長会議にも会務担当として参加させてもらつたので、改めて活動についてはより推敲しても

なつてゐるはずです。

この頃には、最後までブレず、貫き通した+男に

（燃え尽きているかもしれません）

これからもよろしくお願いいたします。

丁野 脣陸

今年度は卒会の年なのでさすがにもう理事は無

いだろうと思つていまし

たが、西田会長より会務の皆さんは面倒くさいと担当でお願い出来ないか、思わずどんどん手を挙げと依頼があり嫁の許可をもらつた上で快諾させて

いただきました。通常・

臨時総会の段取りはほと

丁野 脣陸

で分かることがたくさんありますし、必ず自分の仕事はどれも大変だと思います。

どんな仕事でも楽な仕事が無いように、理事の仕事はどれも大変だと思います。

いますがやつてみて初めて分かることがたくさんありますし、必ず自分の仕事はどれも大変だと思います。

理事会でやつてみて初めて分かることがあります。現役会員の皆さんには面倒くさいとありますし、必ず自分の仕事はどれも大変だと思います。

いつてもらえるよう切に願います。

古川 嘉之

P.R.I.D.E.委員会委員長

これまでの副会長として得た経験をもとに、今一度委員長を頑張ろう！

と意気込んではみたものの式典を任せられた会員

大会の壁にぶち当たつてしましました。これまで35周年の式典を統括したこともあり、心のどこかで油断があったのでしょうか。大会が近づくにつれ、

不安いっぽいでいたが、結局前日の深夜まで準備に追われました。当日も何とか問題もなく終えることができました。実のところは、諸先輩方の臨機応変な助言、若手メンバーや情熱と体力に助けられっぱなしでした。改めて光YEGの結束力の素晴らしさを目撃的当たりにした次第です。

最後になりましたが、P.R.I.D.E.

これまでの副会長として得た経験をもとに、今一度委員長を頑張ろう！

と意気込んではみたものの式典を任せられた会員

大会の壁にぶち当たつてしましました。これまで35周年の式典を統括したこともあり、心のどこかで油断があったのでしょうか。大会が近づくにつれ、

不安いっぽいでいたが、結局前日の深夜まで準備に追われました。当日も何とか問題もなく終えることができました。実のところは、諸先輩方の臨機応変な助言、若手メンバーや情熱と体力に助けられっぱなしでした。改めて光YEGの結束力の素晴らしさを目撲的当たりにした次第です。

最後になりましたが、P.R.I.D.E.

これまでの副会長として得た経験をもとに、今一度委員長を